Granada, 9 de agosto de 2013

## EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 800.000 EUROS DEL PLAN OLA EN AMPLIAR EL COLEGIO FRANCISCA HURTADO DE LÁCHAR Y REFORMAR EL CEIP LOS CÁRMENES DE GRANADA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), adjudica las obras de ampliación del colegio Francisca Hurtado de Láchar, que crearán cien nuevos puestos escolares, y los trabajos de creación de un gimnasio y mejora del comedor en el CEIP Los Cármenes de la capital

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de ampliación del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Francisca Hurtado de Láchar y las de mejora del colegio Los Cármenes de Granada capital, en el marco del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA). Estas actuaciones, con un presupuesto total de 845.505,38 euros, generarán 34 puestos de trabajo.

Los trabajos de ampliación del CEIP Francisca Hurtado de Láchar, adjudicados a la empresa Pefersan con un presupuesto de 776.806,42 euros y un plazo de ejecución de 216 días, generarán 25 empleos durante su ejecución y supondrán la creación de cien nuevos puestos escolares.

La obra, que modificará la tipología del centro de C1-SD1 a C2-SD1, consistirá en la construcción de un nuevo módulo que se anexará al edificio actual, cuyos espacios serán, además, reformados y redistribuidos. En la planta baja del nuevo módulo se construirá una biblioteca, sala de recursos, sala de profesorado, despachos de dirección y jefatura de estudios, secretaría y archivo, consejería y reprografía, aseos de Infantil y de personal no docente, comedor, cocina con vestuarios, almacén y sala de usos múltiples.

En la planta alta se construirán cuatro nuevas aulas de Primaria y dos de pequeño grupo, además de un almacén. La ejecución supondrá ampliar la superficie del centro hasta alcanzar 2.615 metros cuadrados y mejorar el resto de espacios del colegio. Como resultado, se generarán cien nuevas plazas escolares y se podrá retirar aulas prefabricadas.

Por otra parte, las obras de reforma en el CEIP Los Cármenes de Granada capital han sido adjudicadas a la empresa Pramoran por 68.698,96 euros, con un plazo de ejecución de tres meses. Durante su desarrollo se generarán nueve puestos de trabajo.

La intervención se centrará en la creación de un nuevo gimnasio y la realización de mejoras en el espacio de comedor. En la actualidad, el gimnasio del centro se utiliza como comedor escolar. Para obtener un nuevo gimnasio se cerrará parte del porche del colegio. Además, se adaptarán los aseos existentes en este porche para que cubran las necesidades del nuevo gimnasio. Asimismo, en el actual comedor se sustituirán las luminarias, se realizarán tareas de pintura y se modificarán los aseos. La obra beneficiará a los 419 alumnos y alumnas de este colegio.



Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Granada, el Plan OLA prevé generar en torno a 979 puestos de trabajo mediante la realización de obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).

Correo-e: comunicacion.ise@juntadeandalucia.es